



あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生支援学校
令和7年3月25日発行
担当：富井 杉本

2月28日の給食メニューは「鶏大根煮」「大根葉と豆腐の味噌汁」でした。B中学部の生徒が畑で育てた大根を使っての「地産地消メニュー」です。農作業は、畑を耕し、種をまき、水やり、除草、間引き、追肥とお世話を長い期間にわたって行った結果として収穫があります。

学校経営も共通することが多く、すぐには結果が得られなくても2年後3年後を見据えた働きかけが大事だと肝に銘じて将来への準備を進めています。令和7年度に「結果」として収穫できそうなことが今の時点でお伝えできることとして2点あります。一つは、教育課程の再編成です。単に下校時刻が変わるだけではなく、ICTの利活用をさらに進めてまいります。二つ目は、マイクロバスの登校便運行がスタートします。高等部生徒の通学支援として2年前から要望してきたことが実現しました。4月から新しい年度がスタートします。保護者・地域の皆様、ご協力をいただき誠にありがとうございました。

校長 山崎 明久

～今年度を振り返って～

A 小学部(肢体不自由教育部門)

今年度はA小学部17人で協力し合ってたくさんの経験をしました。授業や日常場面でも、高学年は低学年の子をやさしく見守ったり、時には教えたりなど先輩としての意識が芽生え、低学年は高学年の先輩の姿を見て「やってみよう」というチャレンジする気持ちが出てきて、お互いに高めあえた1年だったと思います。スクーリングなどで一緒だった在宅やひまわりの友だちと協力しあうことで、☆柿祭のステージ発表を大成功に収めることができました。できた喜びが自信につながり、一人ひとりが成長していることを日々感じています。4月からまた新しい環境の中、自分らしく楽しく笑顔で過ごしてほしいなと思います。（大野）

B 小学部(知的障害教育部門)

元気いっぱいのB小学部53人の仲間たちは、たくさんのこと挑戦し、新しくできるようになったことや今までできていたことが自信をもって取り組めるようになったこと、たくさんの成長を感じることができた1年間でした。

☆柿祭では、衣装や道具を自分たちで作り、練習をたくさんしたり、とっても頑張っていました。日頃の学習の成果を発表することができ、とても誇らしく思います。

4月からの新しいステージでも、元気いっぱい、笑顔いっぱい毎日を過ごしてもらいたいと思います。応援しています！！

（栗澤）

A 中学部

今年は15人で過ごしたA中学部。日々の授業の中で、自分の気持ちを伝えることが増えたり、身体の動きが増えたりと、みんなの成長した姿をたくさん見ることができました。

☆柿祭では「宇宙」をテーマに、ハンドベルの演奏やダンスの発表ができました。当日だけではなく、それまでの練習を頑張っていたことをよく覚えています。感動をありがとうございました。

さて、4月からは新しい学校生活が始まります。1・2年生のみなさんは1学年進級し、一層たくましい姿を見せてくれることを期待しています。

3年生のみなさんはいよいよ高校生になりますね。日々を大切に、笑顔で過ごしていきましょう！
(高井)

B 中学部

今年度もB中学部34名の生徒たちは大きく成長しました。新入生歓迎会や体育大会などの行事を通じて仲間との絆を深め、☆柿祭「アサオニング」では堂々とした発表を披露し、大成功を収めました。縦割りの作業では、3年生の姿を見て学びながら、1・2年生も頼もしく成長しました。さらに遠足や校外学習、宿泊行事では、マナーを守りながら公共の場での経験を積み、自信をつけることができました。成長していくみんなさんの姿を近くで見られたことは、とても楽しく、嬉しい時間でした。卒業する3年生は、高等部での活躍を楽しみにしています。1・2年生は3年生から学んだことを引き継ぎ、これからの中学校部をさらに盛り上げていきましょう！(宗玄)

A 高等部

今年度は、1・2・3年生合わせて 10 名と少なかったため、合同クラスで活動しました。

【1年生の遠足】は、スヌーピーミュージアムに行きました。3年生の【お別れ遠足】は、2・3年生合同で渋谷ヒカリエに行ってきました。ひまわり学級に在籍する 3 年生1名も参加でき、お天気にも恵まれ、バス・電車に乗ったり、おいしい食事を食べたりと、思い出に残る一日となりました。【3年生を送る会】では、1・2年生からドラムとハンドベルなどの楽器演奏と「おめでとう」の言葉で心からの祝福をすることができました。

3年生は4月からいよいよ社会人となります。今まで積み重ねたことを発揮して、素敵な社会になれるよう願っています。(堀井)

B 高等部

今年度も終わりを迎えます。毎朝挨拶をする姿、何事にも挑戦する姿勢、自信をもって活動する姿、友だちを応援し一緒に活動する姿など、たくさん姿に皆さんの成長を感じる毎日でした。

先日は生徒会選挙があり、新しい役員が決まりました。投票ではルールを守った行動ができており、選挙学習の積み重ねを実感できました。

さて、4月から3年生は新たな道に進みます。今までどおり、様々なことに挑戦し活躍することを期待しています。また、1、2年生は進級し学年が上がります。先輩として一層高等部を盛り上げてほしいと思います。保護者の皆さんには、たくさんの御協力をいただき感謝いたします。ありがとうございました。(小川)

元石川分教室

令和6年度も終わろうとしています。今年度も充実した1年間だったと思います。4月の大修学旅行を皮切りに、前期現場実習、校外学習、宿泊学習、後期現場実習、☆柿祭、マラソン大会、トライアル実習など枚挙に暇がないほど学習や行事を行ってきました。中でも9月に行われた瑞穂祭(元石川分高校文化祭)では、分教室初の試みとして「StarBoost」と銘打ったカフェを OPEN しました。5月からコーヒーの淹れ方、おもてなしの学習を積み重ね、接客の練習もしました。いざ本番は緊張しましたが、実際のお客様を目の前にして、「接客」というもの実地で感じることができ、とても大きな経験を積むことができました。(鈴木)

施設訪問

今年度4月は、小学部1年生3名が入学し、ひまわり学級は 10 名の仲間たちでスタートしました。緊張していた皆さんの表情が日に日に和らいでいく、「学校楽しい!」「学校に行きたい!」という気持ちをしっかりと伝えてくれるようになりました。

皆さんにとっては、校外学習や遠足、☆柿祭等、初めて経験すること、新たにチャレンジすることがたくさんあった1年だったのではないでしょうか。その中で皆さんのが身につけたこと、「できたこと」や「わかったこと」は、これから的生活、人生の基盤となります。自信をもって次のステップに進んでください。令和7年度も笑顔あふれる楽しいひまわり学級になるよう、保護者の皆様、施設の皆様と連携して盛り上げていきたいと思います。(今野)



分教室ニュース ♦ 身だしなみ講座 ♦

2月 21 日に資生堂の講師をお招きして「身だしなみ講座」を行いました。「フレッシャーズ」「メンズフレッシャーズ」の 2 教室に分かれ、色の印象やスキンケア、メイクとヘア、マナーや笑顔について学びました。慣れないメイク用品にドキドキしながらも、好きな色を選んでかわいらしいメイクが仕上がりました。印象を決める笑顔も皆で練習してバッチリです。メンズの生徒も制汗剤の使い方や髪の処理を学びつつ、肌づくりと眉ペン、リップに挑戦!髪を七三に分けカッコよく決まりました。

(分教室 井上)



~お知らせ~

5月の月間予定は4月7日(月)に配付いたします。